



Meridiano Noticias

30 de octubre a las 16:02 · 🌐



Brilla de CEO llega al Norte del Cauca

Brilla, el programa de financiación no bancario de la Compañía Energética de Occidente para usuarios con buen comportamiento de pago, tiene excelentes noticias para la población que reside en el norte del departamento del Cauca, pues a partir del próximo 01 de noviembre estará presente en 10 municipios de esta zona.

Más información aquí



<https://meridianocauca.com/brilla-de-ceo-llega-al-norte.../>



MERIDIANOCAUCA.COM

Brilla de CEO llega al Norte del Cauca - Meridiano Cauca

Brilla, el programa de financiación no bancario de la Compañía Ene...



Me gusta

Comentar

Compartir



Escribe un comentario...

